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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 9)    ODG  21.12.2022   REGOLAMENTO PER LA DISCIPLINA 
DELLO SPETTACOLO VIAGGIANTE – MODIFICA;  
 
Presidente Andreani: “Parola all’assessore Bronchi”. 

Assessore Bronchi:” Allora, qui un attimo prima  chiedo una cosa al Segretario, nell’oggetto si 

parla di modifica ma nel corpo della delibera è abrogare il vecchio regolamento, magari per 

una nota per essere più precisi. Allora in partica cosa succede che abrogando il vecchio 

regolamento, abbiamo anche fatto la commissione che risale al 2000 quindi dal punto di vista 

normativo è veramente obsoleto, quindi era necessario sostituirlo con questo nuovo 

regolamento che apporta delle modifiche, soprattutto nella forma, cioè per avere 

l’autorizzazione per uno spettacolo viaggiante nel nostro territorio sarà necessaria la 

compilazione di una modulistica ben precisa che è legate al regolamento, inoltre questa 

modulistica va  inserita sul portale regionale Star quindi ovviamente 22 anni fa non c’era 

questa necessità, inoltre delinea si specificano anche i spettacoli viaggianti dove vengono 

utilizzati anche animali, avendo anche acquisito un parere della asl positivo e quindi si obbliga 

a chi dovrà venire da noi e far spettacolo con l’utilizzo di animali anche ad acquisire altri tipi 

di permessi e pareri dall’ente competente, in questo caso, va bene una piccolo inciso è chiaro 

che gli animali sono tenuti benissimo perché queste persone qui ci lavorano e quindi hanno 

tutto interesse che questi animali siano in buona salute e gestiti in miglior modo dei modi. Nel 

miglior modo tralasciando l’aspetto etico che non è questo il luogo dove bisogna discutere di 

questo inoltre un’altra parte importante di questo nuovo regolamento è la decisione su quali 

aree verrebbero occupate dallo spettacolo viaggiante, questa decisione viene presa 

annualmente con una determina o una delibera di giunta, a seconda dei casi, perché poi 

fondalmente saranno sempre le stesse, però da esperienza vissuta sulla piazza, diciamo, della 

Ferrantina, tanto per intenderci, di fonte al coc durante il covid abbiamo avuto il problema che 

il circo si è bloccato lì in un’area in realtà per la sicurezza di tutti dovrebbe restare sempre 

fruibile, quindi in base anche all’evoluzione del territorio e alle necessità sociali è necessario 

di anno in anno aggiornare a valutare queste aree, da utilizzare, un esempio è questa qui sotto 

del piazzale Jhon Lennon è inutilizzabile per il una park, perché andando a riqualificare il 

campetto polivalente non ci può permettere di togliere le reti, e soprattutto mettere su quel 

manto nuovo attrazioni che magari fanno un buco per terra anziché esce acqua o liquidi vari 

che possono rovinare quella che è alla fine praticamente un’opera d’arte, quindi molto 

semplicemente queste sono in sintesi sono l’aggiornamento, o meglio il nuovo regolamento 

che va ad abrogare il vecchio e si porta ina una versione più moderna e che ci tutela, che 

questi modelli essendo ben codificati ci danno delle garanzie anche delle persone che 

verranno a fare richiesta di questo tipo di attività nel nostro territorio”. 

Presidente Andreani: Quindi si vota l’approvazione, non la modifica. Favorevoli? 14, 

astenuti? contrari Galastri. Prego Galastri”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Mi augurerei che nel paese dove vivo il circo 

con gli animali non mettesse piede perché tenere bene gli animali non vuol dire dargli da 

mangiare, tenerli dentro ad una gabbia e farli esibire per il gusto delle persone è una cosa 

barbara che spero che nel corso degli anni a venire finirà. Si potava dare un input diverso”. 

Presidente Andreani: Quindi l’ordine del giorni numero 9 è stato accolto con 14 favorevoli e 

un contrario Gianni Galastri”. 

 


